

PS-Sparen fördert Vereine

thomasstarringer



43 Vereine kamen in den Genuss der Förderung durch den Erlös des PS-Sparens der Sparkasse im Landkreis Schwandorf. Insgesamt schüttete die Sparkasse 45.563 Euro aus dem PS-Los-Fördertopf aus. „Mit der Spende wollen wir Ihr ehrenamtliches Engagement unterstützen“, betonte Wilfried Bühner. Dreimal im Jahr schüttet die Sparkasse den Erlös aus und lässt gemeinnützigen Einrichtungen dabei insgesamt 200.000 Euro zukommen. Die Bank berücksichtigt Vereine aus den Bereichen Kultur, Sport, Soziales, Bildung und Tradition.

Dieser Beitrag ist Teil unseres Videomagazins

2660 Euro bekam der Markt Winklarn aus der Aktion

„Herzensangelegenheiten“. Für jedes im Internet gekaufte Los zu fünf Euro spendet die Sparkasse den gleichen Betrag für ein soziales Projekt im Landkreis. Die Künstlerin Katharina Gierlach bietet den Kindern der Gemeinde Winklarn in den Ferien einen Malkurs an und will das Spendengeld für den Kauf von Ölfarben, Leinwände und Pinsel verwenden.

Die nächste Aktion der „Herzensangelegenheiten“ startet am 1. August und unterstützt eine gesundheitssportliche Initiative in Burglengenfeld.